



五小だより



学校教育目標
ともに学びあい、心豊かにたくましく生きる子どもの育成
～互いに認め合い・つながりあう～

五位堂小学校創立150周年 スローガン
未来へ つながる ひろがる 五小のWA!
～感謝を込めて150年～

2023(令和5年度)年11月 2日
第 14 号
香芝市立五位堂小学校 校長室発行

開校150年ホームページはこちらから



10月28日(土)、運動会が行われました。

10月28日(土)令和5年度五位堂小学校秋季運動会が開催されました。前日の夕方、突然の突風と雨で開催が危ぶまれましたが、天候も回復し全ての演技・競技を無事終えることができました。4年ぶりの全校一斉に揃った運動会ということで、ご来賓の方々、地域の皆様、保護者方をはじめご家族と、沢山の皆様にご観覧並びに運動会を大いに盛り上げていただきありがとうございました。以下に開会式及び閉会式の挨拶を掲載します。

～開会式～

みなさん、おはようございます。昨日夕方の雨が気に少しなりましたが、待ちに待った運動会が、いよいよ始まりです。

さてまず一つ、今日の運動会で目についたものがあると思います。さあそれは、鮮やかな空色に虹、そして我が五位堂小学校の公式キャラクターである“ごいどん”が描かれた入退場門です。この入退場門は「五位堂小学校150周年記念」の一つとして、新しくしていただきました。この立派な入退場門は何十年か後に、五位堂小学校の創立をお祝いするときまで、児童の皆さんが大人になったとき「あのときの入退場門だ。なつかしい。」と言える日まで、大切にしていきたいです。

さて、児童の皆さん、この日のために1か月前から一生懸命練習を重ねてきました。今日みなさんの活躍する姿を見るために、大勢の方が来てみえますので紹介します。五位堂小学校運営協議会の委員の皆様、五位堂小コミュニティ協議会推進委員並びにボランティアの皆様、地域安全推進委員の皆様、五位堂地区、良福寺地区見守りボランティアの皆様、図書ボランティアの皆様、そして、ご家族・親戚の皆様、早朝よりご来校いただき、誠にありがとうございます。これより、子どもたちがこれまで積み重ねてきた練習の成果をご覧いただけます。4年ぶりの運動会ですが、低学年・中学年・高学年で行う演技はどれも出来栄が良く、見ごたえのあるものばかりです。個人競技・団体競技も含め、心を込めて精一杯運動する子どもたちに温かいご声援をよろしくお願いたします。

さて、児童のみなさん、私は先ほど皆さんの入場行進を見て、「自分たちの運動会を、自分たちの手で素晴らしいものにするぞ。」という意気込みを感じることができました。みなさんにとって、4年ぶりのこの運動会は、大きな目標だったと思います。そして、それぞれが自分のめあてをもち、それに向かって努力を積み重ねることは、とても大切なことであり、すばらしいことです。今日は、その努力の成果を見せるときです。自分の持てる力を全て出し切りましょう。今年の運動会のスローガン「4年ぶりに復活 井勝っても負けても最高の思い出」にあるように、最後まで頑張って、この運動会を成功させましょう。

それから、もう一つ大切なことがあります。それは、一生懸命頑張っている友だちを心から応援し、カブつけてあげることです。頑張っている友だちに大きな声援と拍手を送りましょう。

今日の運動会で、全校のみなさんが、心と力を合わせて、目標に向かって一直線に頑張る姿を期待して、開会の挨拶といたします。みなさん、頑張りましょう。

～閉会式～

あっという間にみなさんが活躍した運動会も終わろうとしています。みなさん、今日はみなさんの“すごい”ところがたくさん見ることができました。

1・2年生の「キラキラパレード」、手に付けたキラキラポンポンはまさに“キラキラ”で、可愛さの中にリズムに合わせて動きが揃っていたことが“すごーく”よかったと思います。

3・4年生の「Fight!!～最高のものに～」は、フラッグの音と動きが揃っていて“すごーく”迫力がありました。隊形移動の後の“キレッキレダンス”“すごーく”かっこよかったです。

最後に5・6年生の「本気!～五小ソラーン2023～。「どっこいしょ、どっこいしょ」今でも耳に焼き付いて離れません。感動しました。5年生のみなさん、来年は最高学年として今日の「どっこいしょ」を超えるものを来年の5年生と創れるように今日の感動を忘れないで欲しいと思います。6年生のみなさん、あと5か月ほどで、五位堂を巣立って行きます。くじけそうになることがあるかも知れませんが、そんなときこの「どっこいしょ、どっこいしょ」を思い出してください。きっと心の底からパワーがわいてくると思います。素晴らしい感動を与えてくれた高学年みなさん、君たちは“すごい”。

みなさんは、今日の運動会でたくさんのごことを学んだことと思います。一つの演技を完成させるためには、自分の力の限りを発揮すること、みんなとびったり息を合わせることも、苦しくてもぐっと我慢して耐えることなどを学びました。また、綱引きなどでは自分も負けても、勝った人や頑張っている人に惜しみない拍手を送る美しい心も見せてくれました。

5・6年生の係りの活動では、運動会の縁の下の力持ちとして、自分の仕事をしっかりやり遂げてくれました。よく動き、自分の役割を果たしました。みなさんの責任感の高さが表れたのだと思います。

今日の運動会は、本当に素晴らしい運動会でした。どの子も自分のめあてに向かって一直線に頑張ってくれました。大成功だと思います。

最後になりましたが、本日は早朝よりご参観いただきました。ご来賓の皆様、保護者の皆様、地域の皆様には、最後まで応援していただき、誠にありがとうございました。厚くお礼申し上げます。これからも五位堂小学校の教育活動にご支援・ご協力を賜りますようお願い申し上げます。児童のみなさん、本当によく頑張りました。立派な運動会でした。五位堂って“すごいどう(す五位堂)”。これで私の挨拶を終わります。

令和5年度優勝は黄組・緑組の同点優勝でした。

応援賞
赤組...個性と自由があふれ出たで賞
青組...やってきたこと全部発揮したで賞
黄組...強風に立ち向かっていったで賞
緑組...がんばってがんばってがんばったで賞

五位堂小学校150周年ホームページは是非アクセスを。

五位堂小学校150周年に向けての様々な情報を少しずつですが、ホームページにアップしてまいります。是非アクセスしてご覧ください。

こちらのQRコードから ↓

